

Asistencia récord en Serie del Caribe de Culiacán: 131,312 fanáticos



La Habana, 8 feb (ESPN/RHC) Los siete días de juegos en la Serie del Caribe 2017 celebrada en esta ciudad y que concluyó el martes por la noche, registró la mejor asistencia en las últimas 14 celebradas, al entrar con boleto pagado 131,312 aficionados al Estadio de Tomateros.

Con la asistencia de 20,454 personas registrada en la Final entre Puerto Rico y México, se rebasó la cifra de 113,517 que se tuvo en Isla Margarita, Venezuela, en los siete partidos de 2014.

Culiacán también registró la entrada más grande para una serie disputada en México, pues de acuerdo con la asistencia oficial reflejada en el sistema de estadísticas de Major League Baseball Advanced Media se dejó atrás la marca de 112,000 impuesta en Hermosillo, en 2013.

Los fanáticos se volcaron a la Serie del Caribe 2017 en Culiacán y establecieron la mejor asistencia de los últimos 14 años y quizá una de las mejores de todos los tiempos.

"Las expectativas nos sobrepasaron, estamos muy contentos por la respuesta del público, tanto de Culiacán, como de la gente de fuera, el apoyo de todos ustedes, las televisoras, eso hizo que la

efervescencia creciera y se dejara venir todavía más gente", expresó Jaime Blancarte.

"Si esperábamos llenos, y todo, pero no así, pero afortunadamente la respuesta fue excepcional", agregó el Director del Comité Organizador de la Serie del Caribe.

Como se ha reflejado en toda la historia, en que México ha tenido las mejores asistencias entre todos los países que pertenecen a la Confederación de Beisbol Profesional del Caribe, en las últimas cuatro ediciones celebradas en el país azteca se han rebasado de 100,00 aficionados.

Sólo Venezuela ha podido rebasar dicha cifra, pues República Dominicana y Puerto Rico no han podido hacerlo.

Durante los primeros seis días de la serie en Culiacán, la asistencia oficial que se manejó en cada partido fue de 19,177, pero el día final se llegó a los 20,454.

"En esta Final yo espero que Dios nos Bendiga y que no haya contratiempos, porque va a ser un gentío", vaticinó Blancarte antes del partido entre boricuas y mexicanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120918-asistencia-record-en-serie-del-caribe-de-culiacan-131312-fanaticos>



Radio Habana Cuba